

## Los regantes insisten en que el nuevo trazado no resolverá los problemas

F. J. B.

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de La Marina Baixa lamentó ayer el rechazo del Parlamento Europeo a volver a estudiar el trazado del Júcar-Vinalopó y manifestó que su decisión se apoya en «argumentos única y exclusivamente demagógicos». La Junta hizo público un comunicado para valorar la decisión de la Comisión de Peticiones. «Se ha comprobado desafortunadamente cómo las razones técnico, económico, medioambientales y sociales aportadas por la Junta para que se estudiara la inviabilidad de la nueva toma y trazado del trasvase no han sido tenidas en cuenta».

Según los regantes, en el nuevo informe remitido a Bruselas «se demuestra que el nuevo trazado no va a resolver el problema de la sobreexplotación de los acuíferos del Vinalopó ni a proporcionar agua de calidad y a un precio asumible para los usuarios», indica la nota. «Frente al rigor técnico de dicha documentación, desafortunadamente sólo se han utilizado en su contra argumentos única y exclusivamente demagógicos», afirma el comunicado.

La Junta Central recordó que representa a los regantes de las comarcas del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa y adelantó que seguirá trabajando para «hacer viable un Júcar-Vinalopó con aguas de calidad y a unos precios asumibles para todos los usuarios». Para ello, la Junta volvió a hacer «una vez más» en su comunicado un llamamiento a las distintas administraciones para que se aúnen los esfuerzos para resolver «el mayor problema medioambiental que en este momento tiene la Comunidad Valenciana y que no sólo pone en riesgo la continuidad de unos regadíos rentables sino el propio abastecimiento de varias poblaciones en el Vinalopó», apuntaron los regantes en el comunicado hecho público ayer.

### Servicios

- ✉ Enviar esta página
- 🖨 Imprimir esta página
- 👤 Atención al lector

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

### Areas:

gestión empresarial, ofimática,  
idiomas, nuevas tecnologías,  
diseño, comercialización,  
calidad y prevención de  
riesgos  
laborales.